

lades. Dans toutes les familles on en parle longtemps à l'avance, et on s'y prépare par des prières particulières. Si l'on désire quelque grâce extraordinaire, on attend le jour de la fête de sainte Anne pour la demander par l'entremise de cette bonne et puissante patronne.

Cette année, les paroissiens de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père ont eu le précieux avantage de se préparer par une retraite à la fête de leur mère bien-aimée. Commencée dimanche, le 21 juillet, la retraite s'est terminée jeudi, le 25, veille de la fête de sainte Anne. Les paroissiens ont suivi avec assiduité ces pieux exercices qui ont attiré un bon nombre de pèlerins. Le R. P. Royer a su intéresser son auditoire par des instructions solides et pratiques qui ont produit les plus heureux fruits de salut.

Précédée d'une excellente préparation, la fête de notre sainte patronne ne pouvait manquer d'être couronnée de succès. Aussi sommes-nous heureux de dire que la fête de cette année a surpassé toutes les fêtes précédentes par le nombre des pèlerins, par la piété qu'ils ont montrée et par les grâces qui ont été obtenues. Plus de mille pèlerins ont communie dans notre pieux sanctuaire.

La grand'messe a été chantée par M. le chanoine P. J. Saucier, supérieur du Séminaire de Rimouski, assisté de M. Médard Belzile, préfet des études, et de M. Alphonse BellesIles, vicaire de N.-D. du Sacré-Cœur. MM. les chanoines Blanchet et Bilodeau, et MM. J. O. Simard, Aug. Duval, R. Beaumont et J. D. Rioux ont aussi prêté leur concours.

Le R. P. Royer, O. M. I., a fait le sermon de circonstance. Sainte Anne mérite de notre part un culte d'admiration à cause des grands privilèges qui lui ont été